



Media: Koran Tempo

Hari: Selasa

Tanggal: 09 Agustus 2011

Halaman: c2

**PEMILIHAN WALI KOTA YOGYAKARTA**  
**Tiga Pasangan Lolos Tes Kesehatan**

**YOGYAKARTA** — Komisi Pemilihan Umum Kota Yogyakarta kemarin menyatakan tiga bakal pasangan calon wali kota dan wakil wali kota lolos pemeriksaan jasmani dan rohani. "Ada proses berlapis, dari tim pemeriksa ke Ikatan Dokter Indonesia, baru ke KPU. Jadi, kami percaya dengan proses dan hasil itu," kata Ketua KPU Kota Yogyakarta Nasrullah.

Tes kesehatan dilakukan di Rumah Sakit Jogja pada 20 Juli lalu. Bakal calon wakil wali kota Aulia Reza Bastian tidak mengikuti tes berlari di *treadmill* untuk mengukur kemampuan jantung. Sebagai gantinya, dia melakukan tes dengan obat peningkatan detak jantung di RS Sardjito pada hari yang berbeda. "Rekam medis tetap disimpan di RS Jogja, dan IDI Kota Yogyakarta turut bertanggung jawab atas hasilnya," kata Nasrullah.

Ketika dihubungi *Tempo* secara terpisah, Ketua IDI Kota Yogyakarta Dr Erry Guthomo mengatakan, pada umumnya kesehatan para calon baik. Hanya, menurut dia, ada beberapa calon yang perlu melakukan terapi dan kontrol.

Erry enggan menyebutkan siapa saja yang perlu melakukan terapi dan riwayat penyakit seperti apa yang masih bisa diberi toleransi itu. "Itu rahasia rekam medis, antara pemeriksaan draft calon," kata dia. Terapi yang perlu, menurut dia, adalah pola makan dan diet.

Selanjutnya penetapan peserta pemilihan sekaligus pengundian nomor urut akan dilakukan di Balai Kota Yogyakarta pada Kamis nanti. Menurut Nasrullah, cuma satu hal yang berkaitan dengan pencalonan yang belum tuntas, yakni mengirim laporan harta kekayaan pejabat negara (LHKPN) seluruh bakal calon.

"Rencananya, hari ini sudah bisa dikirim. Namun, karena sempat ada kendala untuk mengklarifikasi salah satu bakal calon, akhirnya LHKPN baru bisa dikirim KPK setelah pasangan calon ditetapkan," kata Nasrullah. ● PRIBADI WIDIASOENJO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 26 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005